



“No es de mi interés, soy congruente”: Julieta del Río se descarta para ser titular de la ASF

El proceso de registro comenzó este jueves y la persona seleccionada rendirá protesta el 15 de marzo



Por Jacqueline Viedma



Luego de que el día de ayer, 18 de febrero de 2026, la **Comisión de Vigilancia de la ASF** en la **Cámara de Diputados** aprobara el acuerdo por el que se publicó la convocatoria para encabezar la **Auditoría Superior de la Federación** (ASF), distintos nombres comenzaron a destacar, mismos que apuntaban a que una de las posibles candidatas sería **Julieta del Río Venegas**, por lo que aclaró la situación.

¿Excomisionada del INAI podría encabezar la ASF?

A través de sus redes sociales la **excomisionada** del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (**INAI**), **Julieta del Río Venegas**, descartó querer contender por la titularidad de la Auditoría Superior de la Federación (**ASF**), así lo mencionó:

“Ante las especulaciones generadas en torno a mi participación en la convocatoria para la persona titular de la Auditoría Superior de la Federación les informo con claridad: **no me registraré en dicho proceso**. No es de mi interés. **Soy una mujer congruente y la congruencia se demuestra con hechos**”.

“Ante las especulaciones generadas en torno a mi participación en la convocatoria para la persona titular de la Auditoría Superior de la Federación les informo con claridad: **no me registraré en dicho proceso**. No es de mi interés. **Soy una mujer congruente y la congruencia se demuestra con hechos**”.